

## Benefizflohmarkt bringt 666 Euro Spende

**Der von den Gernsbacher Tagesmüttern Daniela Feber, Margit Schröter und Susan Merkel in der Stadthalle Gernsbach veranstaltete Benefiz Flohmarkt ‚Kinderkram‘ brachte eine Spende von 666 Euro zugunsten der Stiftung ‚Gernsbach hilft‘.**

Eine Vielzahl an Ständen war aufgebaut. Besucherinnen und Besucher des Flohmarktes vom 11. September konnten durch ein breitgefächertes Angebot an Kleidung und Spielzeug für Kinder stöbern. Die von der Allianz Generalvertretung aufgestellte Torschießwand sorgte für Spiel, Spaß und Unterhaltung. Köstliche süße Stückchen, Kuchen und Kaffee serviert vom Café Felix rundeten den Flohmarktbummel ab. Die Standmiete der Verkäuferinnen und Verkäufer wurde zugunsten der Stiftung ‚Gernsbach hilft‘ gespendet.

„Wir danken der Stadt Gernsbach von ganzem Herzen für die tolle Unterstützung und Wertschätzung während der Corona - Pandemie“, freut sich Daniela Feber bei der Übergabe des Spendenschecks am Donnerstag, 23. September im Rathaus und fährt fort: „Ein großes Dankeschön geht auch an die Allianz Generalvertretung Matthias Böhnke für die Unterstützung bei diesem Projekt und an alle freiwilligen Helfer, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie die Besucherinnen und Besucher, die zu diesem Erfolg beigetragen haben.“

"Unbürokratisch und schnell helfen, dafür steht die Stiftung 'Gernsbach hilft'. Wir freuen uns über die große Resonanz der Veranstaltung und danken für die Spenden“, so Bürgermeister Julian Christ. „Mit den Spenden können wir konkret Mitbürgerinnen und Mitbürger zur Seite stehen, die Hilfe benötigen“, ergänzt Benedikt Lang, Kämmerer der Stadt Gernsbach und für die Geschäftsführung der Stiftung verantwortlich.

Stiftung 'Gernsbach hilft':

Kontoverbindung: IBAN: DE66 6655 0070 0000 4400 73, BIC: SOLADES1RAS, Verwendungszweck: Gernsbach hilft

Weitere Informationen zur Stiftung sind auf der Homepage der Stadt Gernsbach ([www.gernsbach.de/gernsbach-hilft](http://www.gernsbach.de/gernsbach-hilft)) hinterlegt.

+Foto: v.l.n.r. Bürgermeister Christ, Tagesmütter Margit Schröter, Daniela Feber, Susan Merkel und Kämmerer Benedikt Lang - Übergabe des Spendenschecks

© Gülay Karagöz-Döner | Stadt Gernsbach | honorarfrei ausschließlich für diese Pressemitteilung.